



Spot apertura: Opera en 12.40 unidades

14 de Marzo de 2013 • 09:23hs • actualizado 09:26hs

Ciudad de México.- Tras todo el optimismo que impregnó al peso mexicano en las últimas y ha provocado que la moneda nacional llegue a su nivel más alto en 18 meses por tercera sesión consecutiva, el día de hoy la moneda nacional se ha consolidado en el nivel de 12.40 y 12.45 unidades, ya que en estos momentos opera en 12.46 unidades, depreciándose dos centavos respecto al cierre del día de ayer.

El día de ayer los analistas de Banorte-Ixe comentaron que debido a las recientes bajas que ha tenido el peso en los últimos días, la Comisión de Cambios, conformada por Banco de México y Secretaria de Hacienda, podría remover el mecanismo de subastas de dólares, y esto daría pie a una nueva rebaja en la tasa de interés.

Con la baja de la tasa el día viernes, los efectos han sido inmediatos en el mercado, ya que el peso pasó de estar en un nivel de 12.75 unidades a 12.45 unidades actuales, mientras que los bonos M tocaron su mínimo histórico.

Además, la agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) mejoró la perspectiva de la nota crediticia de México, por lo que los mercados esperan que tras verse los resultados de las reformas estructurales en el tercer y cuarto trimestre del año, se daría un alza en la calificación.

Es por esto que en las últimas sesiones la moneda nacional ha dejado de lado el contexto exterior, especialmente el pesimismo que se tiene en Europa, así como los altibajos que se tienen en los datos de Estados Unidos, el principal socio comercial de México.

Ante esto, en caso de que las condiciones actuales persistan y las reformas estructurales se apliquen de manera correcta, los inversionistas verán con buenos ojos a México dada la posible fortaleza económica que tendría en un panorama incierto.

No por nada el año pasado, Bill Gross dijo que los bonos mexicanos eran como los alemanes para los países emergentes, debido a la certidumbre económica que ha traído la nueva administración.

¿Qué comentan los especialistas el día de hoy?

Los analistas de Santander destacaron que "el movimiento del tipo de cambio registrado desde el pasado viernes, al parecer sigue respondiendo a los flujos por parte de inversionistas extranjeros a los mercados financieros domésticos; pero sobre todo al mercado de dinero, en donde seguimos observando flujos como resultado de diferenciales de tasa atractivos, específicamente en la parte corta de la curva, mismo que se ha reflejado en una baja en las tasas de interés de los bonos M y Cetes."